

Acusa Donald Trump a Irán de ataques a buques petroleros



Washington, 14 jun (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, culpó a Irán de los ataques la víspera contra dos buques petroleros en aguas del golfo de Omán.

Trump afirmó que cuentan con técnicas para observar en la oscuridad, después que esta madrugada el Comando Central divulgara un video referido a fuerzas iraníes retirando una mina de la embarcación japonesa, una de las afectadas.

Ese material muestra un pequeño bote al costado del navío, mientras un individuo alcanza al casco y retira un objeto, y según Estados Unidos probablemente era una mina que no llegó a explotar.

Por su parte, el armador japonés, propietario de la embarcación, refirió haber notado objetos voladores antes de la explosión, con lo cual excluyó que los daños hayan sido causados por minas, como sugirió la entidad del Pentágono.

El presidente estadounidense, Donald Trump, dialogó por teléfono con el primer ministro de Japón, Shinzo Abe, para agradecerle nuevamente su intento de facilitar un diálogo entre Washington y Teherán.

Según un comunicado de la Casa Blanca, ambos interlocutores abordaron el reciente viaje del gobernante nipón a Irán y los ataques ayer a dos buques petroleros en aguas del golfo de Omán.

Asimismo, amplió la fuente, se refirieron a las negociaciones comerciales entre sus países y a la próxima cumbre del G-20, que se celebrará el 28 y el 29 de junio en la ciudad japonesa de Osaka.

Este viernes, en medio de la hostilidad de Washington hacia el país persa, Trump culpó a Irán de los mencionados ataques.

Los iraníes lo hicieron, manifestó el mandatario norteamericano en una entrevista telefónica con la cadena de televisión Fox, en similares declaraciones a las expresadas ayer por el secretario de Estado, Mike Pompeo.

Ustedes lo vieron, ellos no saben que tenemos las técnicas que nos permiten observar en la oscuridad, afirmó Trump después de la divulgación esta madrugada por el Comando Central de un video que se refiere a fuerzas iraníes retirando una mina de la embarcación japonesa Kokuka Courageous, una de las afectadas.

Tal material muestra un pequeño bote al costado del navío, mientras un individuo alcanza al casco y retira un objeto, y según Estados Unidos probablemente era una mina que no llegó a explotar.

Por su parte, el armador nipón propietario del Kokuka Courageous refirió haber notado “objetos voladores” antes de la explosión, con lo cual excluyó que los daños hayan sido causados por minas, como sugirió la entidad del Pentágono.

Además en la entrevista, Trump expuso que Irán, cuyas autoridades rechazaron las acusaciones, no puede tener armas nucleares, consideradas por el jefe de la Casa Blanca, sin mencionar el arsenal estadounidense, entre “las grandes dificultades del mundo”.

Ayer, Trump consideró que resulta demasiado pronto para dialogar con Irán, en medio del actual contexto de crecientes tensiones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193449-acusa-donald-trump-a-iran-de-ataques-a-buques-petroleros>



Radio Habana Cuba